

# Ideen für Stationsgebäude

Bauvoranfrage im Stadtrat  
wird positiv beschieden

**BURGBERNHEIM** – Nach ersten positiven Signalen zeichnet sich die Möglichkeit eines weiteren gastronomischen Angebots im Südwesten von Burgbernheim ab. Der Stadtrat gab jedenfalls in seiner jüngsten Sitzung ein zustimmendes Votum ab zu der Bauvoranfrage von Martin Birngruber vom Gasthaus Goldener Engel, im ehemaligen Stationsgebäude am Oberen Bahnhof und einem angedachten Anbau einen Gastronomiebetrieb einzurichten.

Vorrangig für Veranstaltungen sind die Räumlichkeiten geplant, informierte Martin Birngruber auf Nachfrage. Bei einem Ortstermin konnte er sich einen Eindruck vom Charme der historischen Bausubstanz verschaffen, einen möglichen Kontrast könnte der Anbau schaffen, in dem rund 150 Sitzplätze vorgesehen sind. Noch ist das ehemalige Bahnhofsgebäude nicht in seinem Besitz, zunächst wollte er die Machbarkeit prüfen, was auch Gespräche mit dem Landesamt für Denkmalpflege beinhaltete, mit dem eine mögliche Realisierung eng abzustimmen sei.

## **Lärmemission zu prüfen**

Bürgermeister Matthias Schwarz, der dem Bauvorhaben grundsätzlich positiv gegenüberstand, gab in der Stadtratssitzung die ausstehende Erschließung zu bedenken. Würde diese realisiert, könnten auch zwei benachbarte Bauplätze nahe dem früheren Stationsgebäude, die sich in Privatbesitz befinden, erschlossen werden. Seitens des Landratsamtes sind Faktoren wie die Lärmemission zu prüfen.